

Miteinander Boßeln und neue Räume betreten

LEHRE Aktion zur Interkulturellen Woche

Im Rahmen der diesjährigen bundesweiten „Interkulturellen Woche“ findet in Lehre am Samstag, den 28. September, eine offene Boßel-Tour statt. Treffpunkt ist um 14 Uhr an der Börnekenhalle, Zum Börneken 25, und dann startet man gemeinsam auf die etwa vier Kilometer lange Boßelstrecke entlang von Feldern und Wiesen.

Das gemeinsame Boßeln in Lehre ist nur eine Veranstaltung von insgesamt acht Aktionen, die im Rahmen der Interkulturellen Woche im Landkreis Helmstedt vom 11. August bis zum 9. November stattfinden. In über 600 Städten und Gemeinden findet in diesem Jahr die Interkulturelle Woche unter dem Motto „Neue Räume“ statt und tritt damit entschieden für respektvolles und gleichberechtigtes Miteinander ein. Verschiedene Veranstalter laden Menschen aus ver-

schiedenen Herkunftslandern und unterschiedlicher Kulturen ein, sich zu begegnen, kennenzulernen und gemeinsam zu feiern.

Das ganze Programm findet man unter www.landkreis-helmstedt.de/ikw24.

Das Boßeln ist eine typisch norddeutsche Sportart, bei der eine Kugel aus Gummi oder Holz einen Weg entlang geworfen wird. Es wird meist in Teams gegeneinander gespielt und jeder kann sofort mitmachen. „Beim gemeinsamen Spielen und Spazieren gehen in der Natur laden wir alle dazu ein, miteinander ins Gespräch zu kommen und neue Kontakte zu knüpfen“, erklärt Anna Bussler von der Freiwilligenagentur die Idee hinter der Aktion.

Veranstaltet wird die Boßel-Tour von der Gemeinde Lehre in Kooperation mit der Freiwilligenagentur



Sozialkoordinatorin Charlotte Salzmann übt sich schon mal im Boßeln. Auch ihre Kollegin Jennifer Adel(links) sowie Norbert Winkler und Antonia Göskeme vom Verein Willkommen in Lehre freuen sich auf zahlreiche Teilnehmende.

Foto: Gemeinde Lehre

Jugend-Soziales-Sport e.V. und dem Verein Willkommen in Lehre. Alle sind herzlich willkommen und die Sozialkoordinatorinnen freuen sich über eine Anmeldung bis zum

15. September per E-Mail an soziales@gemeinde-lehre.de oder telefonisch unter 05308 699 122 oder -123.